



えがお！松本だより

自ら、そして仲間と、
未来をたくましく生きる力を身につける子

福井市松本小学校 学校だより
令和6年6月21日 第5号
TEL 22-8813 FAX 22-8892
Mail matsu-e@fukui-city.ed.jp

6年生 市連合音楽会に向け、練習のラストスパートです！！



6月25日(火)に、市連合音楽会が開かれ、6年生が松本小の代表として出演します。これまで、音楽の時間などを使って練習をしてきました。昨日は体育館での全体練習、回を追うごとに、**6年生の声**が伸びやかに響いてきています。今は振り付けも入れて、曲のイメージが、聴いている人にさらに伝わるよう、工夫しています。

曲目は「OH HAPPY DAY」(映画「天使にラブソングを2」より)です。聴いている人の心が幸せに、そして何より**6年生がHAPPYで「一人一人の笑顔あふれ」**て歌い切れますように、心からのエールを送ります！！

6/3 1年生歩き方教室 6/10 3年自転車教室 開催しました



入学して3か月近く、道路の歩き方が身についてきた1年生です。福井警察署の交通巡視員さん、交通指導員さん、交通安全推進協会の方をお迎えして歩き方教室を行いました。学校周辺道路で、基本的な交通ルールを確認しながら歩くことができました。当日は保護者の方にもボランティアとしてご参加いただきまして、本当にありがとうございました。

「松本っ子のきまり」に「3年生の自転車教室が終わってから自転車に乗りましょう」とあります。3年生が参加した自転車教室では、福井警察署の方から自転車の交通ルール、安全な乗り方、点検の仕方などについて教わりました。おうちの方と点検や実地練習を行って「自転車教室受講終了」シールを貼り、自転車に安全に乗るようにしましょうね。



6/12 なかよし発表会 ～ぼくの・わたしの見つけた「福いいネ」！～



なかよし学級の子どもたちが学校を飛び出し、福井駅とその周辺で「福いいネ」を自分で見つけ、まとめた成果を発表する会が開かれました。新幹線開業に合わせ、福井駅には「恐竜」「食」「新幹線」など、た

くさんの魅力が集まっています。福井駅で見つけた自分の「福いいネ！」を自分でまとめ、発表することができました。一人一人の児童ならではの視点でまとめられた内容に、大人の私も「今度、福井駅に行ってみよう！」と感動しきりでした。当日は、たくさんの保護者の方にもご参観いただき、ありがとうございました。



今月の、先生たちの取り組みや声を紹介します！



今月末よりプール学習が始まります。そこで、6月12日(水)、日本赤十字福井県支部より講師をお迎えし、AED 講習会を開催しました。「水の事故からいのちを守る」ために、プールのチェックポイント、救助の流れや実際の方法を学びました。また19日(水)には、プールにある様々な機械の使い方講習会

を開きました。両方とも、プール学習を安全に実施するための大切な研修となりました。

先生方は、毎週月曜の朝に「週案」(1週間の予定を記したものを)提出します。私はこれを毎回楽しみに読んでいます。今回は、17日(月)に出された中から2人紹介します。

◎18日火曜日に、2年生は、1年生から依頼を受けた「学校たんけん」を行います。子どもたちは、2年生としての使命感をもって、やる気に満ちています。**困る場面やうまくいかない場面をチャンスに、それぞれ問題解決をしていくという経験値を増やしてほしい**と思います。(2年2組 I先生)

→校長より いいですねえ！先生方も、チャレンジしていますね！しっかりとねらいがあり、そのねらいのもとで計画がなされ、あとは子どもの力を信じて場と時間を保証する。教師の醍醐味ですね！！

◎(6月の)職員会議、(学校行事や研究について考える)**協議の中で一人一人の思いが共有される場**になりそうで、うれしく思っています。(その前に行われる)プロジェクト会議はその前段ととらえて、事前協議をしていけるようにしたいと思います。

(研究主任 K先生)



→校長より 子どもたちの教室も、松本小職員室も、同じです。めぐってきた「その時」を逃さずに、互いの意見を伝え合ったり考え合ったりすることで生まれてくるものが、きっとあります。それこそ「気づき、考え、話し合っって決め、実行する」のは、子どもたちだけでなく、我々もですね。

これからも、松本っ子の頑張りと共に、松本小職員室の取り組みや声を随時発信します。

< 松本小通学路の点検をしていただきました >



6月15日(土)に、PTA セーフティ委員会さんが中心となって、松本小通学路の点検を実施してくださいました。3方向に分かれて行いましたが、どの方面からも改善すべき箇所が見つかりました。「見通しの悪い交差点には、確実に止まって左右確認をする目印となるものを表示するのはどうだろうか」「踏切前の道路では、路側帯の白ラインが消えかかっていますね」など、実に丁寧に点検をしていただきました。



K委員長さんをはじめとするセーフティ委員会の皆さん、執行部の皆さん、関係各位の皆さん、本当にありがとうございました。